

Radtour am 22. Mai 2022

Auf dem Antiesenrdweg von Pocking nach Ried im Innkreis

Die erste Radtour 2022 war in Oberösterreich geplant. Treffpunkt war der Bahnhof Pocking. Von hier aus führte die Tour auf dem Fahrradweg nach Bad Füssing und weiter über Eggfing nach Obernberg. Nachdem die erste Steigung zum Marktplatz in Obernberg geschafft war, führte die Straße Richtung Reichersberg, wo dann der Radweg R23 „Antiesenradweg“ ausgeschildert war. Da mittlerweile alle mit E-Bikes ausgerüstet sind, stellt natürlich die Länge der Strecke kein Hindernis mehr dar. Ein kurzer Stopp in St. Martin im Innkreis, bevor es dann über Utzenaich weiter bis Ried im Innkreis ging.



Zunächst hatten wir Bedenken, dass zu wenig Schnee Leider war der „Rieder Wirt“ – eigentliches Ziel – an diesem Sonntag ausgebucht, so dass wir uns auf die Suche nach einem Lokal zum Mittagessen machten. Nach kurzer Zeit wurden wir fündig und in einem kleinen Biergarten konnte der Durst und Hunger gestillt werden. So gekräftigt starteten wir dann durch bis nach Reichersberg. Nach einer kleinen Rast ging es auf dem gleichen Weg zurück nach Pocking.

